

Kerstin Keiper

Als ich 1989 direkt nach meiner Ausbildung in die Bibliothek der Universität Konstanz kam, durchlief ich, wie so viele vor mir, zusammen mit den „aktuellen Praktikanten“ den Unterricht

von Herrn Dahlmann. Er führte uns ein in die Bestände des Informationszentrums und stand jedem von uns mit Rat und Tat zur Seite. Später dann in meiner Funktion als Mitarbeiterin an der Information arbeiteten wir mit Herrn Dahlmann und Herrn Kirchgäßner zusammen, um die Neuschaffungen für das Informationszentrum zu besprechen. Dabei stellte Herr Dahlmann immer wieder erneut

seine profunde Kenntnis des Informationszentrums und aller darin befindlicher Nachschlagewerke unter Beweis. Dieses Wissen wird uns schmerzlich fehlen und wir möchten in Anerkennung dieser Leistungen Herrn Dahlmann entsprechend würdigen und auszeichnen. Wie, das sehen Sie auf der nächsten Seite.

Die

Bibliothek der Universität Konstanz

verleiht

durch diese mit dem Sigel der Universität Konstanz versehene Urkunde

Herrn Friedrich-Eckhard Dahlmann

geboren am 10. Oktober 1942 in Brünn

auf Grund der

„mit höchstem Lob für viel Geduld“ (summa cum laude patientiae)
bewerteten Dissertation

Analyse der Knochenrelikte aus komplexen Fernleihanfragen unter besonderer
Berücksichtigung der Verwendung des klassischen Bibliographieapparates einer neu
gegründeten einschichtigen Bibliothek am Beispiel der Bibliothek der Universität
Konstanz

Oder: wie ich der rosa Flut zu Leibe rückte

und eines durch lange Jahre unermüdlichen Einsatzes für die Informationsbestände
der Bibliothek bewiesenen Dienste

den akademischen Grad

Doktor der Informationsbestände und Bibliographien (Dr. bibl. io. graph).

mit dem Gesamturteil

„mit höchstem Lob für viel Geduld“ (summa cum laude patientiae)

Konstanz, den 25. Oktober 2004

Das Infoteam

Der Bibliotheksdirektor

Sieglinde Diedrich
Edgar Fixl
Kerstin Keiper
Christine Meyer

Dr. Klaus Franken